
市長への手紙（平成３０年１月分） 

 

「茂原街道の点検整備について 

スマートインターチェンジについて」 

 茂原街道を利用しているが、路面の穴や道路脇の樹木（竹林）が非常に気に

なる。点検・整備をお願いしたい。 

 また、茂原街道のスマートインターチェンジの進捗状況を教えてほしい。 

 

【回答】 

主要地方道千葉茂原線（茂原街道）の管理につきましては、千葉県長生土木

事務所で行っており、路面の穴につきましては、道路が安全な状態に保たれる

ようにパトロールを週に１回程度行い、確認次第対応を行っており、今後も舗

装面の状態を注視し、交通に不便をかけないように管理いたしますと千葉県よ

り伺っております。 

また、樹木等の張り出しにつきましても日々のパトロールで確認をしている

ところです。交通に支障をきたすような樹木につきましては、その都度伐採や

樹木の所有者へ連絡を行い対応しております。今後の降雪に備え樹木の様子等

を再度確認をしますとのことです。 

更に（仮称）茂原長柄スマートインターチェンジ設置事業につきましては、

現在、長柄町をはじめ、千葉県、東日本高速道路株式会社と協働し、道路整備

工事を進めております。 

今後も関係機関との更なる連携を図り、平成３２年４月の供用開始予定を、

少しでも早くできるよう取り組んでまいります。 

 

【担当課：土木建設課】 

 

 



 

「景観条例について」 

 景観条例で取り扱っている行為の制限事項に、屋外における堆積物について

も追加するようお願いしたい。 

 

 

【回答】 

 スクラップ置場等の堆積物の規制については、県や他市の状況を踏まえ検討

してまいります。 

 

【担当課：都市計画課】 

 

 

 

 


